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O prefeito de São Vi-

cente vistoriou nesta

sexta-feira (22) as

obras de reforma da ci-

Avançam obras na ciclovia da
Avenida Antônio Emmerich
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clovia da Antônio Em-

merich. O chefe do exe-

cutivo vicentino ressal-

tou que os serviços es-

tão avançando e que os

ciclistas já utilizam os

trechos onde o trabalho

foi concluído. O servi-

ço projetado pela Se-

cretaria de Desenvolvi-

mento Urbano (Sedurb)

foi iniciado na divisa

entre São Vicente e

Santos (Tambores), e se-

gue por cerca de 500 me-

tros até a esquina com a

Avenida Capitão Luiz

Horneaux, com previsão

de ser concluído até o fi-

nal de fevereiro. Página 4
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23º
Mínima

 Chuva -0%  -  50mm

Dia de sol com pou-
cas nuvens e névoa
ao amanhecer. Noi-
te com poucas nu-
vens.

Domingo

23º

Máxima

Mínima

 Chuva -0%  -  0mm

41º

Sábado

Máxima

30º

PREVISÃO DO TEMPO SÃO VICENTE

Jornal

EXPEDIENTE

Sol com aumento de
nuvens ao longo do
dia. À noite ocorrem
pancadas de chuva.

EDUCAÇÃO

Alunos vivem dia de jornalistas e
entrevistam prefeito Kayo Amado

Na manhã desta
quinta-feira (21), os
alunos do 8º ano da
Unidade Educacional
Carolina Dantas, no
Catiapoã, tiveram um
dia de ‘jornalistas’ e
entrevistaram o prefei-
to de São Vicente,
Kayo Amado, que to-
pou o desafio.

 Promovendo o
protagonismo juvenil,
o jornal ao vivo e a en-
trevista com o chefe
do Executivo vicenti-
no concluíram a últi-
ma etapa do projeto
escolar “Jornal Fala-
do”, iniciativa em que
os alunos trabalham
habilidades como ora-
lidade, organização,
postura profissional e
apuração de dados.

 A professora de lín-
gua portuguesa, Maria
Zeldeni Lira, é a ideali-
zadora do projeto, que
já perdura há 10 anos.

 Sem papas na lín-
gua, os alunos foram
incisivos e perspicazes
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durante as perguntas,
abordando importan-
tes assuntos no ques-
tionamento, como se-
gurança, direitos hu-
manos, pavimentação,
empregabilidade e as
obras do VLT na Área
Continental. Eles ain-
da aproveitaram para
conhecer melhor a tra-

jetória de vida do pre-
feito e os projetos fu-
turos para São Vicen-
te. Além disso, os es-
tudantes ainda aborda-
ram notícias nacionais,
internacionais e a pre-
visão do tempo.

 Para o prefeito
Kayo Amado, ativida-
des que promovem o

protagonismo do es-
tudante são funda-
mentais para o cres-
cimento pessoal de
cada um. “Sempre
que as escolas me
convidam para parti-
cipar de projetos en-
volvendo o desen-
volvimento dos alu-
nos, eu topo na hora.

Foi na escola que eu
descobri minhas paixões
e resolvi que realmente
seguiria o sonho de me
tornar prefeito”.

 “Foi uma das entre-
vistas mais difíceis que
eu já fiz”, brinca. “Os
alunos são muito inteli-
gentes. Eles pensaram
em tudo”, concluiu.

 O estudante Henri-
que Afonso, de 13
anos, conduziu a en-
trevista. Ele contou
que, apesar de ter fi-
cado tenso por ser sua
primeira experiência,
a atividade ficará
guardada na sua me-
mória. “Foi uma hon-
ra entrevistar o prefei-
to. Claro que eu fi-
quei nervoso, mas foi
muito legal”.

 A secretária de
Educação, Nivea
Marsili, também mar-
cou presença e cele-
brou a atividade. “Te-
nho enorme sensação
de orgulho ao ver esse
telejornal nascer. Os
alunos empenhados
em pautarem os pro-
blemas da Cidade, o
prefeito se prontifi-
cando em apoiá-los e
a professora incenti-
vando o desenvolvi-
mento dos estudantes.
Isso é uma grande vi-
tória para a educação
vicentina”.

SV recebe 1º Fórum Municipal de Acessibilidade
Nesta quinta-feira

(21), São Vicente deu
início a um evento que
acontecerá anualmente
na Cidade. Trata-se do
1º Fórum Municipal de
Acessibilidade, realizado

justamente no Dia Naci-
onal da Luta da Pessoa
com Deficiência.

 A reunião aconteceu
no Espaço Multicultural
(Praça 22 de Janeiro, s/n
- Gonzaguinha), com pa-

lestras sobre a falta de
espaços acessíveis aos
deficientes, o preconcei-
to existente e também
para exaltar o protagonis-
mo dessas pessoas.

 O secretário de Direi-

tos Humanos e Cida-
dania, Jackson Nunes,
marcou presença no
evento e conversou
com o público antes
das palestras. “No de-
correr do ano, as pré-
conferências irão tratar
sobre o tema, desde a
abrangência municipais
até o âmbito nacional,
no ano que vem. É im-
portante que os PCD’s
participem dessas pré-
conferências, para que
possamos entender to-
das suas demandas e
desenvolver políticas
públicas”.

 Além do secretário,
o vereador e também

vice-presidente da câmara
dos vereadores Jabá, e a
presidente do Conselho da
Pessoa com Deficiência,
Solange Santos Leal, tam-
bém se pronunciaram an-
tes das palestras. “Estou
feliz por ver várias pesso-
as juntas na luta pela aces-
sibilidade”, disse a presi-
dente, que é cadeirante des-
de 2016. O vereador, por
sua vez, reforçou a neces-
sidade das leis de apoio aos
deficientes. “A Cidade
deve se adaptar aos defici-
entes, e não o contrário. Es-
peramos resolver os pro-
blemas de acessibilidade
de São Vicente”.

 A primeira palestra foi

responsabilidade de Pa-
tricia Liscio, pedagoga e
idealizadora da Casa
Horus.

 A segunda palestra fi-
cou por conta de Cahue
Alonso, doutor e mem-
bro da comissão das
Pessoas com Deficiên-
cia da OAB.

 A terceira palestra foi
ministrada por Camila
Vieira, estudante de psi-
canálise e pesquisadora
do Transtorno do Espec-
tro Autista. Ela apresen-
tou o sistema de apoio
social que é necessário
para famílias atípicas
(que cuidam de pessoas
com deficiência).
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ENTREGUE

Parque da Juventude se torna espaço
de lazer e esporte na Praia do Itararé
Orla do Itararé recebeu pista de skate, quadra de basquete e espaço kids

A manhã ensolarada

do último sábado (16)

serviu de cena para a

entrega de mais um es-

paço de lazer e espor-

tes para os vicentinos.

O Parque da Juventude,

localizado na orla da

praia do Itararé, agora

conta com pista de ska-

te street park com obs-

táculos que simulam

uma rua de verdade,

com corrimão e rampas,

além de uma pista de

skate bowl, quadra de

basquete e espaço kids.

 “Isso era uma obra

parada, cheia de pro-

blemas. Nos unimos

com a comunidade do

skate e com os enge-

nheiros para entender

como resolver da me-

lhor forma e entregar o

equipamento para o

povo. Nós vamos se-

guir trabalhando para

levar equipamentos

como este, de esporte e

cultura, para os bairros

da Cidade”, afirmou o

prefeito Kayo Amado.

 “Tentamos sempre

fazer o melhor possí-

vel, mesmo com as li-

mitações. A pista esta-

va embargada desde

2020 e nós consegui-

mos multiplicar, pois

agora também tem uma

quadra de basquete e

um parquinho”, desta-

cou o secretário de Es-

porte e Lazer (Sespor),

Wagner Paraguay.

No espaço encontra-

va-se a pista de skate

herdada da administra-

ção anterior, em que a

obra estava inacabada e

abandonada, sendo alvo

de diversas reclama-

ções de munícipes e co-

merciantes. A atual ges-

tão regularizou a situa-

ção do convênio para

conseguir realizar uma

nova obra no local, com

duração de seis meses

e investimento de R$

327.807,37.

 Além da revitalização

da pista, foi construída

uma quadra de basquete,

espaço kids e novo pas-

seio em intertravado. A

obra foi integralmente

executada pela secretaria

de Desenvolvimento Ur-

bano (Sedurb). O Parque

da Juventude, que fica

aberto para população

em tempo integral, será

administrado pela Secre-

taria de Esportes e Lazer
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Semana do Trânsito é marcada por
brincadeira de mímica em S.Vicente

MOBILIDADE

São Vicente trouxe

uma nova tendência

para a Semana Nacio-

nal do Trânsito, que

começou nesta segun-

da-feira  (18). Os

agentes de trânsito se

vestiram de mímicos

para conscientizar os

motoristas e pedestres

de maneira descontra-

ída.

 A ação, que dura

até a próxima sexta

(22), irá chamar a

atenção de quem pas-

sar pelas ruas da Ci-

dade. No dia de hoje,

moradores do Centro

foram pegos de sur-

presa com a iniciati-

va, que aconteceu em

frente à Prefeitura e na

Praça Barão do Rio

Branco, no Centro.

 Marcelo Vieira,

agente de trânsito que

esteve envolvido na

Avançam obras na ciclovia da
Avenida Antônio Emmerich

O prefeito de São

Vicente vistoriou nes-

ta sexta-feira (22) as

obras de reforma da

ciclovia da Antônio

Emmerich. O chefe do

executivo vicentino

ressaltou que os ser-

viços estão avançando

e que os ciclistas já

utilizam os trechos

onde o trabalho foi

concluído.

O serviço projetado

pela Secretaria de De-

senvolvimento Urbano

(Sedurb) foi iniciado

na divisa entre São Vi-

cente e Santos (Tam-

bores), e segue por

cerca de 500 metros

até a esquina com a

Avenida Capitão Luiz

Horneaux, com previ-

são de ser concluído até

o final de fevereiro.

A obra está dividi-

da em três etapas e

contempla a revitali-

zação total da ciclovia

com a recuperação do

piso, sinalização ade-

quada, faixa de amor-

tecimento nas laterais

e faixas para travessia

de pedestres.

Histórico - As

obras da ciclovia

apresentaram proble-

mas em 2021, tendo o

contrato rescindido

em 2022. A Sedurb re-

formulou o projeto e

os serviços foram li-

citados novamente,

tendo sido retomados

em janeiro deste ano.

O valor da obra é es-

timado em R$ 2 mi-

lhões e está dividido

em três trechos que

contemplam da divisa

dos Tambores até o fi-

nal da Avenida Antô-

nio Emmerich, na Pra-

ça da Bandeira.

brincadeira, falou so-

bre a importância des-

sa ação. “O intuito é

que o condutor do ve-

ículo entenda que está

cometendo infrações,

como uso de celular e

falta do cinto de segu-

rança, enquanto se di-

verte com as mímicas.

Também orientamos

os pedestres a sempre

atravessarem no sinal

vermelho”.

Segunda fase de asfaltamento da
Rua Sinhá Junqueira é entregue

A segunda fase de

asfaltamento da Rua

Sinhá Junqueira, no

bairro Vila São Jorge,

foi entregue nesta se-

gunda-feira (18). O

serviço abrangeu

duas quadras, assim

completando toda a

extensão da via.

 A quantia de R$

140 mil para conclu-

são da obra veio por

meio de emenda im-

positiva do vereador

Benevan Souza, junta-

mente com o deputa-

do federal Marcos Pe-

reira.

 A Secretaria de

Serviços Públicos

(Sesp) foi a responsá-

vel pela fiscalização.

“Essa rua é uma das

mais importantes do

bairro por abrigar a

feira-livre às quartas-

feiras. A pavimenta-

ção completa garante

melhor qualidade

para o trabalho dos

feirantes e maior se-

gurança aos muníci-

pes, que não correm o

risco de tropeçar nos

sextavados”, desta-

cou o secretário-ad-

junto da Sesp, José

Cláudio Aude.
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ATRAÇÃO

Evento acontece às sextas, sábados e domingos até 22 de outubro

3º Festival da Primavera traz
opções gastronômicas e de lazer

Juntamente com a es-
tação mais florida do
ano, chega o já tradici-
onal Festival da Prima-
vera de São Vicente. A
3ª edição contará com
pratos diferenciados,
além de atrações musi-
cais que prometem agi-
tar com os mais varia-
dos ritmos e espaço
kids com brinquedos
infláveis.

Entre as opções gas-
tronômicas, por exem-
plo, estão o arroz e
frango primavera, cos-
tela de chão e burguer
na parrilla, além de
chopp artesanal de di-
versos sabores e doces
mineiros e caseiros.

O prefeito Kayo
Amado recorda a traje-
tória de desenvolvi-
mento do festival, ini-

ciado em 2021, e con-
vida a população para
prestigiar. “É um even-
to lindo, que desperta
alegria e espírito de
confraternização. Uma
iniciativa que veio para
ficar em São Vicente.
Não faltarão opções
gastronômicas e atra-
ções variadas. Venham
prestigiar”.

“O Festival oferece
opções para todos os
gostos. Teremos muitas
variedades gastronômi-
cas, além de doces e
atrações musicais es-
colhidas especialmente
para o nosso público”,
explica a organizadora
do evento, Lilian de
Paula.

O evento tem entra-
da gratuita na Praça 22
de Janeiro (Centro) e

começou nesta sexta-
feira (22), seguindo por
todas as sextas, das 17h
às 22h e finais de se-
mana, das 12h às 22h,
até o dia 22 de outubro.

Para o secretário de

Turismo, Paulo Bonavi-
des, a expectativa é
muito positiva. “A Pra-
ça mais arborizada de
São Vicente se transfor-
mará na ‘Praça da pri-
mavera’. Serão cinco

finais de semana reche-
ados de muitas atrações
para todas as idades”.

SOLIDARIEDADE
O Fundo Social de

Solidariedade (FSS-
SV) mais uma vez mar-

cará presença com a ar-
recadação de alimentos
não perecíveis que se-
rão destinados para ins-
tituições e famílias em
situação de vulnerabi-
lidade social

São Vicente recebe dois novos
ônibus escolares com acessibilidade

A Prefeitura de São
Vicente, por meio da
Secretaria de Educa-
ção (Seduc), recebeu
dois novos ônibus es-
colares com acessibi-
lidade. A medida bus-
ca suprir a demanda
de crianças com defi-
ciência e/ou morado-
ras de regiões distan-
tes de suas unidades e
de difícil acesso, vi-
sando facilitar o aces-
so à escola.

Os veículos contam
com assento elevado,
promovendo acessibi-
lidade aos alunos com

dificuldade de loco-
moção. A aquisição foi
viabilizada graças a
auxílio da deputada
estadual Solange Frei-
tas e do Governo de
São Paulo.

"Temos promovido
uma série de entregas
que visam tirar São
Vicente do atraso e
proporcionar um futu-
ro melhor para nossos
pequenos. Muitos pais
e mães sofrem com a
dificuldade de acesso
às escolas dos filhos.
Agora, não sofrerão
mais. Mais uma con-

quista em busca de
uma educação inclusi-
va e democrática", co-
memora o prefeito
Kayo Amado.

Assim que os veí-
culos estiverem aptos
para circulação, esta-
rão abertas as inscri-
ções para que os estu-
dantes tenham acesso
ao meio de transporte.
É necessário que a
criança resida a pelo
menos 2 km da unida-
de onde estuda (desde
que não haja vagas em
escolas mais próxi-
mas) ou possua laudo

médico com CID
(Classificação Esta-
tística Internacional
de Doenças e Proble-
mas Relacionados
com a Saúde).

Os cadastros deve-
rão ser feitos na sede
da Seduc (Av. Capi-
tão-Mor Aguiar, 798 -
Centro), de segunda a
sexta-feira, das 9h às
17h. Cada veículo
possui 29 vagas dis-
poníveis.

Documentos necessá-
rios: RG ou Certidão de
Nascimento da criança,
comprovante de resi-

dência e laudo médico
com CID (caso o aluno
se enquadre no público
com deficiência).

 Os ônibus circula-
rão nos períodos da
manhã e tarde.

MELHORIAS
Os novos ônibus es-

colares representam
mais uma conquista da
Prefeitura de São Vi-
cente na busca por uma
educação mais acessí-
vel. A atual gestão
também já entregou,
de maneira inédita,
materiais escolares a
toda a rede municipal

de ensino, uniforme
completo pela primei-
ra vez na história,
além de promover
uma série de melhori-
as em muitas unidades
que encontravam-se
em estado deteriora-
do. Soma-se a isso o
início do funciona-
mento das escolas em
período integral,
como por exemplo a
AMEI Rei Pelé, ambi-
ente que conta com
mais de 600 alunos e
oferece educação de
qualidade a morado-
res do Samaritá.
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HOMENAGEM

Deputado Paulo
Corrêa Jr entrega
Colar de Honra
ao Mérito a
Gilberto Kassab

O melhor líder é
o que tem o
dom de ouvir.

Kassab, você é o ou-
vido de todos nós da
Alesp", disse Paulo
Corrêa Jr (PSD), de-
putado propositor da
honraria.

Com uma vida dedi-
cada a servir as pesso-
as, Kassab é referência
na política nacional.
Atual presidente do
Partido Social Demo-
crático (PSD) e Secre-
tário de Governo e Re-
lações Institucionais do
Estado de São Paulo,
Kassab exerceu o car-
go de vereador de São
Paulo, e foi o primeiro
prefeito a vencer uma
reeleição na cidade.
Também passou pela
Alesp como deputado.
Foi ministro das Cida-

des e ministro da Ciên-
cia, Tecnologia, Inova-
ções e Comunicações.

Em razão dos feitos
memoráveis pelo esta-
do de São Paulo, foi-
lhe concedido, pelo de-

putado Paulo Corrêa Jr
(PSD), a maior honra-
ria da Assembleia Le-
gislativa, o Colar de
Honra ao Mérito, du-
rante Sessão Solene na
manhã desta quarta-fei-

ra (20), que contou com
a presença do presi-
dente André do Prado
(PL), e mais 36
parlamentares."Vemos
o ímã que é o nosso ho-
menageado, unindo to-

Em razão dos feitos memoráveis pelo
estado de São Paulo, foi-lhe concedido, a
maior honraria da Assembleia Legislativa.

Estreitando ainda
mais os laços com o
Governo de São Pau-
lo, o prefeito de São
Vicente, Kayo Ama-
do, representou os
chefes dos Executivos
municipais com uma
fala na cerimônia de
homenagem a Kassab.

Kayo Amado não
escondeu a alegria ao
discursar pela primei-
ra vez na Alesp e, em

das as frentes. Isso é um
diferencial, Gilberto.
Me sinto honrado em
estar ao seu lado
aprendendo todos os
dias. Tenho certeza que
com a sua liderança,

avançaremos no estado
de São Paulo. Obriga-
do por nos ouvir ", res-
salta o deputado autor
da propositura.

“Com a sua homena-
gem, Paulo, sinto uma
força interior que nos
enche de entusiasmo, e
nos dá a energia neces-
sária para que continu-
emos a mostrar que a
união faz a força. Sem-
pre haverá divergência,
é a coisa mais natural do
mundo, e quando enten-
dermos isso, basta ter
respeito, que consegui-
mos adoçar todos juntos
naquilo que é de bem co-
mum. Esse colar é uma
das mais importantes ho-
menagens que recebi.
Deixo como resultado da
minha manifestação o
meu muito obrigado", fi-
nalizou Gilberto Kassab.

Kayo Amado representa prefeitos na cerimônia
nome dos demais pre-
feitos presentes, enal-
teceu a parceria entre
Município e Estado,
sobretudo neste perí-
odo de dificuldades.
"É uma responsabili-
dade imensa repre-
sentar em uma fala os
chefes do Executivo
municipal, mas é uma
grande oportunidade
também para que pos-
samos, neste momen-

tos de incerteza, unir
forças. Os municípi-
os vêm passando por
uma série de dificul-
dades em virtude da
queda acentuada nos
repasses para execu-
tar as políticas públi-
cas. Entretanto, acre-
ditamos muito no po-
der das instituições e
lideranças concilia-
doras do Brasil. E o
secretário Gilberto

Kassab é uma dessas
figuras. Nós, enquan-
to prefeitos, confia-
mos nesse poder de
mediação e constru-
ção de pontes para
que encontremos ca-
minhos e, assim, pos-
samos oferecer um
serviço público me-
lhor à sociedade. Pa-
rabéns,  secretário.
Homenagem mais que
merecida".
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Parque Valongo: primeira fase
das obras é iniciada em Santos

SANTOS

O projeto, com recursos da iniciativa privada, vai transformar áreas de antigos armazéns

portuários, no Centro, em espaço de lazer, convivência e de atividades esportivas e culturais

As obras da primei-
ra fase do Parque Va-
longo foram iniciadas
nesta quinta-feira (21),
em Santos, com a pre-
sença do prefeito Ro-
gério Santos e do mi-
nistro dos Portos e Ae-
roportos, Silvio Costa
Filho. O projeto, com
recursos da iniciativa
privada, vai transfor-
mar áreas de antigos
armazéns portuários, no
Centro Histórico, em
espaço de lazer, convi-
vência e de atividades
esportivas e culturais.

Nesta primeira eta-
pa, os serviços serão
destinados à construção
de uma área turística e
de lazer no espaço an-
tes ocupado pelos ar-
mazéns 5 e 6 do cais

santista, já demolidos.
Também integram a pri-
meira fase o restauro e
revitalização do arma-
zém 4. A previsão é de
que ela seja concluída
em julho de 2024.

O prefeito Rogério
Santos deu detalhes so-
bre a obra. “Teremos
remoção de parte do
telhado e das estrutu-
ras, concretagem de pi-
sos e, dessa forma, a
possibilidade de colo-
cação de equipamen-
tos, como a fonte inte-
rativa para as crianças,
roda gigante, os jar-
dins, toda a parte de
paisagismo e os atraca-
douros que serão de
mirante para a popula-
ção ver um belíssimo
pôr do sol, mas também

para receber pequenas
embarcações para fre-
quentar os restaurantes
do Parque Valongo”,
explicou.

Em sua primeira vi-
sita a Santos, o minis-
tro destacou a impor-
tância do Parque Va-
longo como um grande
atrativo a ser erguido
no Município.  “Este
parque tem um simbo-
lismo especial para a
Cidade e toda a região.
É um equipamento que
vai trazer a população
para vivenciar o porto
de fato, com equipa-
mentos de lazer, bares,
restaurantes e áreas pú-
blicas. Será muito im-
portante para  o turis-
mo de lazer e de negó-
cios”.

Canais começam a ganhar barreiras ecológicas
Quem passa pela

Avenida Pinheiro Ma-
chado, esquina com a
Avenida Presidente
Wilson (orla), em San-
tos, com um olhar mais
atento, percebe que há
algo diferente dentro do
Canal 1. Galões para
produtos de limpeza
viram um flutuante com
aguapés. Mas a mudan-
ça na paisagem é muito
mais do que estética. O
novo equipamento, que
foi implantado nesta
quinta-feira (21), é a
nova ecobarreira que a
Cidade utilizará para
impedir a chegada de
resíduos sólidos no mar

de forma mais eficien-
te e sustentável.

A Secretaria de
Meio Ambiente (Se-
mam) vai substituir as

barreiras em todos os
canais e ampliar a uti-
lização da contenção,
que será instalada, em
diversos pontos na Ci-

dade, não apenas pró-
ximo às praias.

As plantas têm uma
função ambiental além
de serem agradáveis ao

olhar. Os aguapés são
adaptados à água salo-
bra e filtram o líquido
do canal por um proces-
so biológico. Já a flu-
tuação da barreira se dá
por meio de galões de
plástico de produtos de
limpeza reaproveita-
dos, que presos por re-
des e cordas de pesca
reutilizadas, doados
por pescadores locais,
faz a contenção dos re-
síduos sólidos.

“Essa é mais uma
ação dentro da estraté-
gia de conter o lixo an-
tes que ele chegue até
as praias. A barreira é
uma peça bonita, eficaz

e vamos observar se
ela promove também a
melhoria da água dos
canais através desta in-
teração da água, agua-
pés e contenção”, afir-
ma o secretário do
Meio Ambiente, Mar-
cos Libório.

O projeto foi ideali-
zado pelos estagiários de
Engenharia Ambiental da
Semam, sob a supervi-
são da bióloga Débora
Mandaji, mestre em sa-
neamento básico. A con-
fecção das ecobarreiras
contou com o apoio do
Programa Beco Limpo,
do Instituto Arte no Di-
que, e da Unifesp.
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CET Santos abre inscrições
para concurso público

A Companhia de

Engenharia de Trá-

fego (CET) de San-

tos abre inscrições

para concurso pú-

blico nesta quinta-

feira (21). Ao todo,

são 39 vagas para

diferentes funções,

com salários que va-

riam de R$ 2.217,80

a R$ 8.072,07.

Os interessados

devem se inscrever

no site do Instituto

Brasileiro de For-

mação e Capacita-

ção (Ibfc) até o dia

16 de outubro. As

taxas de inscrição

variam de acordo

OPORTUNIDADE

Há vagas para candidatos com nível médio, técnico e superior.
Salários variam de R$ 2.217,80 a R$ 8.072,07.

com o nível de esco-

laridade: R$ 53 para

os cargos de nível

médio e R$ 62 para

os de nível superior.

O concurso tam-

bém valerá para ca-

dastro  reserva.  A

previsão é que as

provas objetivas e

discursivas sejam

aplicadas no dia 19

de novembro. Já os

exames de aptidão

física estão previs-

tos para 16 e 17 de

dezembro.

As vagas para can-

didatos com nível su-

perior são para advo-

gado generalista (2);

advogado trabalhista

(1); analista de gestão

(4); analista técnico

(4); assistente social

(1); contador (1) e

jornalista (1). A faixa

salarial para este nível

é entre R$ 4.256,66 e

R$ 8.072,07.

Já com salários en-

tre R$ 2.217,80 e R$

4.651,83, as oportu-

nidades para ensino

médio e técnico são

divididas em: 20 va-

gas para agente de

trânsito, 3 para téc-

nico em mobilidade

urbana e 2 para téc-

nico em sinalização

semafórica.

Baixada 40ºC: Defesa Civil alerta
para o calorão no final de semana

O primeiro final de

semana da primavera na

Baixada Santista deve

ficar marcado pelo ca-

lorão e tempo seco. E

de acordo com a Defe-

sa Civil, a massa de ca-

lor deve prevalecer até

a próxima semana e

sem previsão de chuva.

A massa de ar quen-

te está predominando

pelo Estado de São

Paulo e em dez esta-

dos do Brasil. Na Bai-

xada Santista, o Insti-

tuto Nacional de Me-

teorologia (Inmet) in-

formou que tem aler-

ta vermelho, devido ao

calorão. A massa de ar

seco e quente está se

expandindo e por isso,

a formação de chuvas

tem sido impedidas.

O patamar deve al-

cançar um patamar

alarmante, com tempe-

raturas acima dos

40ºC. O alerta é para

as pessoas com doen-

ças respiratórias e

mais os idosos ou en-

fermos. Entre os cui-

dados a serem redo-

brados estão o consu-

mo de água constante,

roupas leves, alimen-

tação a base de frutas

e legumes e ainda o

uso do protetor solar.

Na Baixada Santis-

ta, a temperatura será

elevada durante o fi-

nal de semana, mas é

no domingo (24/09),

que a situação fica

alarmante. A previsão

é que as temperaturas

cheguem aos 41ºC.

Caminhão cai de ponte às margens de rio em Iguape
Um caminhão caiu

de uma ponte às mar-

gens do Rio Ribeira,

em Iguape, no litoral

de São Paulo. Uma

pessoa morreu e ou-

tras três foram socor-

ridas e levadas ao

hospital em estado

grave, entre elas o

motorista. As quatro

vítimas estavam den-

tro do veículo.  As

imagens obtidas pela

reportagem mostram o

cenário após a queda.

O acidente aconte-

ceu por volta das

9h50 desta sexta-fei-

ra (22) na Ponte do

Mathias, na Rodovia

Prefeito Casemiro

Teixeira, no Km 45.

Segundo a Prefeitura

de Iguape, a cabine

teria perdido aderên-

cia do solo e o peso

da carga fez com que

o caminhão tombasse

da ponte -- o veículo

estava carregado com

materiais de constru-

ção.

A prefeitura infor-

mou ao portal g1 que

as três vítimas foram

levadas ao Pronto-so-

corro da cidade cons-

cientes, mas com le-

sões graves na cabe-

ça, tórax e abdômen.

Depois, duas delas

foram encaminhadas

ao Hospital Regional

de Pariquera-Açu

(SP) e a outra para a

unidade de saúde de

Registro (SP).
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Miss Infantil representa SV
e vence concurso estadual

Conhecida por es-

banjar simpatia e car-

regar a bandeira da

Primeira Cidade do

Brasil por onde passa,

a pequena e talentosa

Maria Eduarda Mar-

tins, de apenas 8 anos,

conquistou pela se-

gunda vez consecuti-

va, no Teatro Adamas-

tor, em Guarulhos, o

título de ‘Miss’ na ca-

tegoria infantil do Es-

tado de São Paulo.

 Com o sonho de se

tornar uma modelo de

sucesso, Maria Eduar-

da deu seus primeiros

passos nas passarelas

com 5 anos de idade,

quando os pais a ma-

tricularam no curso de

teatro, no Espaço

Neste domingo

(17), Maria Eduarda

saiu vitoriosa após

concorrer com 10

candidatas de todo o

Estado, encarando os

Ratos de Porão e Project46 se apresentam
neste domingo no Arena Club, em Santos

Criado em 1981, o

grupo paulista é com-

posto por João Gordo

nos vocais, Jão na

guitarra, Boka na ba-

teria e Juninho no

baixo. Alguns dos su-

cessos do grupo são:

“Beber até morrer”,

“Crucificados pelo sis-

tema”, “Expresso da

Escravidão” e “Ama-

zônia Nunca mais”.

Com três álbuns

lançados, Project46

também traz o metal

para a noite santista.

Os integrantes acumu-

lam apresentações e

turnês pelo mundo. A

banda já subiu em pal-

cos de festivais como

Rock In Rio, Monster

of Rock e Maximus

Festival.

Os ingressos estão

jurados avaliadores,

toda a plateia e o “frio

na barriga”. Mas nada

impediu a pequena vi-

centina de brilhar com

seu talento e conquis-

tar, mais uma vez, o

único prêmio da cate-

goria, o primeiro lugar

como ‘Miss Beleza

Infantil do Estado de

São Paulo’.

 Feliz por mais uma

conquista e por mais

um grande passo na

carreira que está apenas

começando, a pequena

Duda Martins dedica o

prêmio com orgulho à

sua fé. "Pra mim foi um

prazer estar lá. Tinham

muitas candidatas, fi-

quei bem nervosa. Mas

em nome de Jesus, eu

venci. Agora vamos

continuar."

 E não para por aí.

Agora o próximo de-

safio será disputar o

concurso de ‘Miss

Brasil Infantil’, que

acontecerá no Beto

Carrero World, em

Santa Catarina, le-

vando mais uma vez

a bandeira de São

Vicente.

 “Foi um evento

muito grande, com

candidatas de todos os

lugares. Sou muito or-

gulhosa dela. Não é so-

mente uma menina

‘miss’, é também uma

princesa dentro de casa,

muito prestativa e mi-

nha parceira. Peço a

Deus que continue

abençoando os cami-

nhos que Ele tiver para

ela”, declarou Ivone

Martins, mãe da me-

nina.

 Além da paixão

genuína pelas passa-

relas, Maria Eduarda

é uma cidadã vicen-

tina muito orgulho-

sa da história e da

cultura da Cidade.

Esteve frente a fren-

te com o prefeito,

quando o visitou em

seu gabinete no Paço

Municipal, no mês

de agosto deste ano.

disponíveis no site Ar-

ticket, a partir de R$

50. A meia entrada é

para estudantes, ido-

sos, professores, defi-

cientes e para aqueles

que doarem 1kg de ali-

mento não perecível.

Lúdico, musical,

sensível, Viva! A Vida

é uma Festa no Teatro

promete encantar a

adultos e crianças!

Apesar da proibição

da música por gera-

ções de sua família, o

jovem Miguel sonha

em se tornar um músi-

co talentoso como seu

ídolo Ernesto de La

Cruz. Desesperado

para provar seu talen-

to, Miguel se encontra

na deslumbrante e colo-

rida Terra dos Mortos.

Depois de conhecer

um charmoso malandro

chamado Héctor, os

dois novos amigos em-

barcam em uma jorna-

da extraordinária para

desvendar a verdadei-

ra história por trás da

história da família de

Miguel.

O espetáculo infan-

til acontece neste do-

mingo, apartir das

16h:00 no Teatro Se-

rafim Gonzalez em

Praia Grande. Infor-

mações sobre ingres-

sos através do site

bilheteriaexpress.com.br

Teatro Serafim Gonzalez apresenta a
peça infantil Viva! A Vida é Uma Festa
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Santos fará treino aberto para
torcida antes de duelo com o Vasco

PEIXE

O Santos anunciou,

nesta sexta-feira, que

fará um treino aberto

para a torcida antes do

duelo contra o Vasco da

Gama, pela 25ª rodada

do Campeonato Brasi-

leiro. Os times se enfren-

tam no dia 1º de outubro,

às 16h (de Brasília), na

Vila Belmiro.

Os jogadores irão trei-

nar na Vila Belmiro na

véspera do confronto, no

próximo dia 30, na Vila

Belmiro. Os portões se-

rão abertos às 9h e o iní-

cio das atividades está

programada para as 10h.

A ação busca inte-

grar time e torcida e ter

o apoio das arquiban-

cadas antes da partida,

considerada importan-

te na luta contra o re-

baixamento.

O Vasco da Gama,

próximo adversário do

São Paulo deve repetir mesmo time
que venceu o Flamengo no jogo de ida

O São Paulo deu

continuidade ao traba-

lho no CT da Barra

Funda, nesta quinta-

feira, visando a final da

Copa do Brasil, no

próximo domingo, às

16h, no Morumbi, di-

ante do Flamengo.

O time que entrará

em campo não deve ter

nenhuma modificação

em relação ao que ven-

ceu a partida de ida,

por 1 a 0. Todos os ti-

tulares daquele con-

fronto foram poupados

do duelo da última

quarta, diante do For-

Corinthians vence o lider Botafogo ese afasta do Z4

taleza, pelo Brasileirão.

Desta maneira, o pro-

vável time que vai a cam-

po para a decisão tem:

Rafael, Rafinha, Arbole-

da, Beraldo e Caio Pau-

lista; Pablo Maia, Alis-

son, Rodrigo Nestor e

Wellington Rato; Lucas

Moura e Calleri.

No treino desta quin-

ta, os titulares fizeram um

circuito físico como

aquecimento e na sequ-

ência alternaram traba-

lhos técnicos, em campo

reduzido, e táticos, utili-

zando uma extensão mai-

or do gramado.

Na noite desta sex-

ta-feira, o Corinthians

bateu o Botafogo por

1 a 0 e conquistou um

importante resultado

no Campeonato Brasi-

leiro. Com a derrota,

o clube carioca per-

manece na lista de ti-

mes que nunca vence-

ram o Timão na Neo

Química Arena.

O triunfo corinthia-

Peixe, é um concorrente

direto na luta contra o

rebaixamento no Brasi-

leirão. Atualmente, o

Santos está com 24 pon-

tos - um a mais que o

Vasco, mas com a

equipe carioca tendo

um jogo a menos.

A torcida do San-

tos tem abraçado a

equipe na luta para evi-

tar a primeira queda do

clube na história do

Campeonato Brasilei-

ro. Antes do início do

returno da competições,

lideranças das organi-

zadas se reuniram com

o elenco, prometeram

apoio até o fim da

temporada e garantiram

que "irão até o inferno"

com o time se os joga-

dores demonstrarem

vontade em campo.

Outro ponto destaca-

do é o "corredor de

fogo", na recepção dos

torcedores ao ônibus do

time na chegada ao está-

dio. Os torcedores têm

realizado mobilizações

nas redes sociais para

arrecadar dinheiro para

a compra de sinalizado-

res, balões e outros ade-

reços.

Para o duelo contra o

Vasco, os organizadores

anunciaram que arreca-

daram R$ 15 mil. A cam-

panha contou com a aju-

da de jogadores como o

goleiro João Paulo, o za-

gueiro João Basso, além

dos volantes Jean Lucas

e Diego Pituca.

no com gol de Gil foi o

oitavo confronto entre

as equipes no estádio

localizado em Itaquera.

Até o momento, o Co-

rinthians conquistou

seis vitórias e empatou

em outras duas oportu-

nidades.

Com o resultado, o

Corinthians chegou aos

30 pontos e subiu algu-

mas casinhas no Brasi-

leirão. Agora a equi-

pe de Luxa ocupa a

10ª colocação e con-

segue se distanciar da

zona de rebaixamen-

to. A diferença au-

mentou para seis pon-

tos em relação ao

Santos -  primeiro

time do Z4. O jogo

também marcou a es-

treia do novo unifor-

me do Timão.


